
 
 
 
 
 

 

前回の学級通信に続き、今回は生徒が書いた合唱祭の感想を載せます。作文を書くことで、一人一人がしっか

りと振り返りをして、自分の気持ちを言葉にするとても大切な作業です。一生懸命書いた作文をぜひお読みくだ

さい。 

（敬称略） 

～合唱祭～ １年 

 私たちは「時の旅人」と「ビリーブ」を歌いました。九月からたくさんの練習をして、当日その成果を出すこ

とができました。私が特に苦戦したのは時の旅人です。リズムをとるのが難しく、練習の時は合わせるのに必死

でした。「ビリーブ」は自信がありました。しかし、当日になると緊張してきちんと歌えるかが心配でしたが最後

まで歌えてよかったです。これも IJ 学級みんなのおかげだと思います。たくさんの練習とみんなで歌えたこと

は大切な学びでした。 

 

～緊張した本番～ ２年 

 僕は合唱祭本番に全校生徒の前でクラス紹介をするのですが、練習でも緊張していました。当日も、噛まずに

言えるかわからず、ほかのクラスの紹介も集中して聞けませんでした。ついに、次が自分たちの紹介の番になり、

僕らは舞台の裏に移動しました。すると、足がけいれんしてきました。自分たちの番になり、めちゃくちゃ震え

ながらマイクの前に向かって読みました。読んでみると思っていたより緊張せずとてもスムーズに読めました。

最後に読み終わって礼をした後にもらった拍手がすごい達成感があって嬉しかったです。次に、「時の旅人」を歌

いました。クラス紹介も成功したのでリラックスして歌えました。指揮者の○○先輩が滅茶苦茶かっこよかった

ので何かすごくうれしくて楽しみながら歌えました。次の曲の「ビリーブ」はいつも通りに歌えましたが、ピア

ノを弾いている○○さんがすごくうまくて、やる気がみなぎって歌えたので、達成感はいつもの何倍もありまし

た。本当に練習頑張ってきてよかったなと思えました。結果は金賞で今まで練習を毎回頑張ってきて本当に良か

ったと思える結果で嬉しかったです。来年は先輩として新一年生に優しく教えてあげて、今年を超える最高の合

唱祭にしたいです。 

  

～合唱祭～ ３年 

 中学校最後の合唱祭をしました。いくつか頑張ったこと、気になったことがあるので紹介します。頑張ったこ

とは、指揮です。夏休み前に指揮をやることにし、頑張ろうと思いました。しかし、十四年間生きている中で一

回も指揮をやったことがなくどうすればいいか困りました。だから、人一倍努力をして練習に取り組みました。

遠藤先生、丹沢先生、小暮先生、○○さんと協力し練習をしました。本番は大変良くできました。練習を積み重

ねることでうまくなることがわかりました。 
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